

LOCAL

Junaeb entregó en P. Varas 347 computadores a estudiantes de colegios públicos y algunos subvencionados

Alumnos de 7mo. Básico de establecimientos educacionales de Puerto Varas y Puerto Montt, fueron los primeros en recibir sus Becas de acceso a Tecnología, Información y Comunicaciones (TIC) de Junaeb, que este 2025 beneficiará con computadores personales gratuitos, a 6.813 estudiantes de la región de Los Lagos, con una inversión de más de \$1.900 millones de pesos.

En Puerto Varas la ceremonia se llevó a cabo en el Colegio Rosita Novaro donde se dieron cita el seremi de Educación, Juan Eduardo Gómez; el director regional de Junaeb, Víctor Nail, el alcalde Tomás Gárate, el concejal Rodrigo Schnettler, entre otros.

El seremi de Educación, destacó que “comenzamos la entrega en la comuna de Puerto Varas, en Puerto Montt y luego continuaremos por las otras 28 comunas de la región. Esto nos pone muy contentos, porque esta política de Estado se fortalece este año con la incorporación de software en los computadores, que además son de alta gama. Esto permitirá que los estudiantes cuenten con una herramienta concreta para apoyar sus aprendizajes, avanzar en alfabetización digital y fomentar el uso responsable de la tecnología como herramienta educativa”, dijo.

En este sentido el director regional de Junaeb resaltó el sistema operativo que permite trabajar simultáneamente y con mayor velocidad en varias aplicaciones, complementado con 10 meses de internet gratuito y 65 softwares educativos del Ministerio de Educación en materias como inglés, ciencias, matemáticas e historia, entre otros. A todo lo anterior se suma una aplicación de seguridad vial, elaborada por Conaset.

“Hacer un llamado también a los papás, a los mismos estudiantes, a que el uso que le dan al computador sea responsable, bien utilizado, aunque sabemos que así va a ser. Es un beneficio maravilloso, más de 6.813 computadores los vamos a entregar en la región y eso nos tiene muy contentos”, dijo el director regional Víctor Nail y resaltó que Junaeb sigue avanzando en políticas inclusivas, por lo que la beca considera sets tecnológicos para 104 estudiantes con necesidades educativas especiales, que incluyen micrófonos inalámbricos, auriculares, bases adaptables para notebook, mouse, almohadillas para mouse, además de protector de pantalla y teclado.

El proceso de distribución y entrega del proceso regular, que se extenderá hasta mediados de



La Beca TIC, dirigida a estudiantes de 7mo. Básico de todos los establecimientos públicos y de algunos de particulares subvencionados, cuenta con 10 meses de conexión gratuita a internet y más de 65 softwares educativos de apoyo al aprendizaje.

agosto, se encuentra activo y será informado de forma oportuna, a cada uno de los establecimientos educacionales.

Antecedentes generales

La beca TIC consiste en proveer a la o el estudiante beneficiado, de un set de herramientas tecnológicas que incluyen un computador (notebook) con softwares, información o contenido digitalizado y conectividad a internet.

La Beca tiene por objetivos contribuir al logro de objetivos de aprendizajes de estudiantes en la educación escolar y contribuir a reducir la brecha digital que aún existe en nuestro país.

Este año, a nivel nacional, serán beneficiados más de 124 mil

estudiantes de séptimo básico, del 100% de los establecimientos públicos y algunos de particulares subvencionados, priorizados por nivel de vulnerabilidad.

A nivel regional se entregarán 6.813 equipos (3.326 Llanquihue - 1.761 Osorno - 1.513 Chiloé - 213 Palena), de los cuales 5.693 corresponden a estudiantes de establecimientos educacionales públicos y 1.120 a particulares subvencionados, con una inversión regional de \$1.918.200.150 pesos.

Los equipos incluyen:

- Un procesador Intel de 12° generación y un disco duro sólido de 128 GB,
- Pantalla full HD de 14”.
- 10 meses de conexión gratuita de internet.
- 65 software educativos.
- 1 aplicación de seguridad vial.

